

アカシヤの丘

—京都府立丹後緑風高等学校網野学舎広報新聞—

第7号 (令和6年10月発行)

青空の下、体育祭を行いました！

9月25日(水) 学年縦割りの3連合対抗による体育祭を行いました。さわやかな秋晴れの空の下、様々な競技に精一杯取り組んでいました。



第4弾の今回は、弥栄中学校出身の1年生、HさんとDさんに話を聞きました。



企画経営科 Hさん



普通科 Dさん

－なぜ網野学舎に入学しようと思いましたか－

商業の専門科目が学べることや、地域の方々や企業とのつながりを生かした商品開発や取り組み、資格取得など、企画経営科でしかできない魅力的なことがたくさんあるからです。

中学まではそこまで成績は良くなかったのですが、自分のペースでしっかり学べる環境で、いろいろなことを学びたいと一念発起し、網野学舎への進学を決意しました。

－勉強について今何を感じていますか－

授業のスピードはとても適切で、日々楽しく学習と向き合っています。4月頃と比べると授業の難易度は高くなりました、どの教科の先生も質問に対して理解するまでわかりやすく解説をしてくれます。

中学校の時と比べて勉強のスピードが早くなり内容も難しくなったと感じています。ですが何とか食らいついて定期試験でいい成績を取ろうと頑張っています。

－一部活動はどんな感じですか－

私はサッカー部でマネージャーをしています。部活動体験の時に部の雰囲気の魅力を感じました。3年生が引退して、人数が少なくなりましたが、毎日充実した時間を過ごしています。

私はボランティア部に入部をしました。資源回収やウルトラマラソンのスタッフなど、地域に貢献したり行事の支援をしたりする活動をしました。

パリオリンピックで銀メダルを獲得した高谷選手が凱旋しました！

パリオリンピック・レスリング男子フリースタイル74kg級で銀メダルを獲得した高谷大地選手（網野高校卒業生）が網野学舎に凱旋しました。

燦然と輝く銀メダルを胸に「私は一番大事な最後の最後で“天井を仰ぐ状態”で終わってしまいましたが、それでも銀メダルという結果を掴むことができました。人生なかなかうまくいかず悩んでしまうことがあるかもしれませんが、そんな時はすぐに誰かを頼るのではなく、まずはその原因が何なのかを自分自身で見つける努力をしてみてください。弱い自分に目を背けるのではなく、自分に真剣に目を向けて解決法を自分で探る努力をしてみてください。」と後輩に熱いメッセージを送ってくれました。



オープンスクール・緑風祭を開催します！！

11月9日（土）中学生のみなさんや保護者等の皆様を対象に、「オープンスクール・緑風祭」を開催します。通常の授業参観のみならず、「総合的な探究の時間(SOU-TAN)」の発表も参観していただけます。また、音楽選択生徒のオーケストラの演奏、体操部の模範演技披露など、多彩な催しを企画しています。さらに！企画経営科の授業で行った企画商品を販売するブースも並び、美味しい様々なメニューを購入することもできます！

詳しい情報や参加のお申し込みは、中学生の皆さんに配布されたパンフレット、網野学舎ホームページを御覧ください。あなたのお越しをお待ちしています！！

